

13 DÉCEMBRE 2016

Quelle incidence l'AECG aura-t-il sur les politiques en matière de concurrence du Canada et de l'UE ?

Auteur : [Mark Katz](#)

Le Canada et l'Union européenne (UE) ayant finalement signé l'Accord économique et commercial global le 30 octobre 2016, l'heure est maintenant venue d'examiner les dispositions se rapportant au droit et aux politiques en matière de concurrence ainsi que l'incidence qu'auront celles-ci des deux côtés de l'Atlantique.

En savoir plus sur [Quelle incidence l'AECG aura-t-il sur les politiques en matière de concurrence du Canada et de l'UE ?](#) **(Disponible en anglais seulement)**

Personnes-ressource : [Mark Katz](#)

Les renseignements et commentaires fournis aux présentes sont de nature générale et ne se veulent pas des conseils ou des opinions applicables à des cas particuliers. Nous invitons le lecteur qui souhaite obtenir des précisions sur l'application de la loi à des situations particulières à s'adresser à un conseiller professionnel.